

2年目に入った露のウクライナ侵略

包囲されても首都を  
離れなかつたゼレンスキー

侵略の翌月、ロシアは劣勢のウクライナに「非武装化」を要求してきました。しかし、ロシア帝国やソ連による占領支配を何度も強いられたウクライナはこれを一蹴しました。日本国内でも無責任な譲歩を求める論者がいましたが、「停戦」に応じました。露軍に包囲されても首都を離れなかつたゼレンスキー大統領の覚悟が国民の精神を支えてきました。



民の祝福を受けられました。事前の記者会見では、あらためて「（皇室の在り方）は）国民の幸せを常に願い、國民と苦楽を共にすることである」と述べられました。6月9日にはご結婚30年を迎えられますが、ご病気の快復途上にある皇后陛下について「できる限り力になり支えていきたい」と話されました。今年が関東大震災100年であることやトルコ南東部震源の地震についても言及されました。

天皇陛下63歳お誕生日  
6月にはご成婚30年

包囲されても首都を離れなかつたゼレンスキーロシアがウクライナに侵略してから一年が過ぎました。情勢は予断を許しませんが、ウクライナは大きな犠牲を払いながらも、当初の予想を覆し、西側諸国の支援を受けています。

中国離れが進むのも避け合うのも困るが、各国の中国離れが進むのも避けられない。そんな思惑からか、ロシアへの武器供与が懸念される中、習近平政権が「仲介役」を名乗りました。しかし、「国際化」の尊重を強調してウクライナに寄り添う

猾な動きを見せているのが中国です。プーチンの敗北でロシアが崩壊して自敗

のなかと思つたら、「一方的な制裁と極端な圧力は新たな問題を生み出す」と牽制しています。

岸田首相は  
早くキーウに向かへー

憲法シリーズ(4)

## 緊急事態条項の中心は

さすがに中国に融和的  
と見られた独のショル  
ツ首相でさえ「（中国の  
提案に）幻想を抱くべき  
ではない」と言い放ちまし  
た。動きが伝えられた岸  
田首相のウクライナ訪問  
はどうなつたのでしょうか。  
議長国として広島サミット  
トを成功させたいのな  
ら、早くキーに向かうべ  
きです。

前号で触れたように民主党はたたき台として改憲4項目を掲げています。このうち「自衛隊明記」とともに議論の焦点となつてゐる「緊急事態条項」については、「国會議員の任期延長」が与野党の議論の中心となりつつあります。昨年12月1日の衆院憲法審査会には、衆院法制局が各党の見解を資料として示し、議員の任期延長には、自民、維新、公

明、国民、有志の会が「必要」だとしています。立憲も戦時などに備えて「検討の余地はある」としていますが、ほかに優先課題があるとして慎重です。

一月二十三日招集の通常国会（六月二一日まで）に入つてからは立憲が予算案審議中の衆院憲法審査会を拒否し、維新の藤田幹事長が「（立憲との国会共闘の）ご破算」を口にする場面もありました。新年度予算の衆院通過を見越して3月2日には再会されると見通しですが、立憲は新たに「同性婚」などを審査対象にするよう求めたり、議論の進展を遅らせようとしています。

自民党的稻田朋美衆院議員らが令和3年に与野党でまとめたLGBT理解増進法案には「性的指向及び性自認を理由とする差別は許されない」との表現があり、異論が出て国会提出に至りませんでした。しかし、首相秘書官の「舌禍事件」を受け、再び勢いを増しています。

性自認とは「自己の性についての主観的な認識」です。男性器

# LGBT理解増進法を考える

を持つ「女性」が旅館の女湯に入ろうとしても、差別だと言われたくないのを見て見ぬふりをすると、いうことも起ります。そこで、「女性スペースを守る会」は性自認の危険性を指摘しており、実際に今年2月に「心は女だ」と主張する男が準強制性交などの容疑で大阪府警に逮捕されています。

# 見抜かれた中国の 狡猾な停戦仲介

戦況分析は専門家に任せるとして、この戦争で狡

「り支えていきたい」と話されました。今年が関東大震災100年であることやトルコ南東部震源の地震についても言及されました。

(産經抄)  
令和5年8月1日

(令和5年8月1日)

女性スペースを  
守る会HP